



## SMPN 2 BERSEPEDA BERSAMA WALIKOTA

# Biasakan Siswa Bergaya Hidup Sederhana

YOGYA (KR) - Lebih dari 300 siswa, guru dan karyawan SMPN 2 Yogyakarta, yang tergabung dalam Paguyuban Bersepeda Espero (SMP Loro) bersepeda bersama Walikota Herry Zudianto Sabtu pagi (15/11). Kegiatan ini sebagai dukungan terhadap gerakan *Sepeda Kanggo Sekolah Lan Nyambutgawe* (Sego Segawe) yang dicanangkan Pemkot beberapa waktu lalu. Diikuti pula Dinas Pendidikan dan Dinas Ketertiban Kota.

Rombongan berangkat dari SMPN 2 Yogya melewati Alun-alun Utara, Pasar Ngasem, Alun-alun Selatan, ke arah utara memasuki jalan-jalan kecil di kampung Panembahan dan kembali lagi ke SMPN 2.

"Ini masih dalam rangka mempromosikan Sego Segawe yang merupakan program Pemkot dalam mengubah perilaku masyarakat Kota untuk lebih banyak menggunakan sepeda sebagai alat transportasi dalam kota," ucap Kasek Drs Emed Heryana. Menurutnya, komunitas Espero menyatakan dukungan sepenuhnya dengan program Pemkot tersebut. Sebagai simbol, Kasek mendapatkan topi, pin dan rompi Sego Segawe dari Walikota.

Herry Zudianto yang juga alumnus SMPN 2 Yogya tersebut mengingatkan akan manfaat kebiasaan bersepeda yang begitu banyak. Di antaranya, bebas polusi, menyehatkan pemakainya karena sekaligus berolahraga serta menghemat BBM. "Saat bersepeda tadi kami sengaja mengajak para siswa untuk bersepeda memasuki jalan-jalan kecil kampung, supaya siswa merasakan kemudahan untuk memilih jalan yang lebih dekat yang hanya dapat dilewati dengan bersepeda," ujar Herry ketika berdialog di aula sekolah, usai bersepeda bersama.

Selain itu, ungkap walikota, bersepeda akan membiasakan para siswa untuk bergaya hidup sederhana. Sebagai bukti keseriusan program ini, Pemkot akan menanggung semua biaya kecelakaan bagi pengendara sepeda.

Dalam kesempatan tersebut, Herry juga menyumbangkan Rp 10 juta untuk membantu biaya pembangunan masjid SMPN 2. Sebagai hiburan, siswa berbakat tampil membacakan puisi tentang semangat perjuangan, tentang Kota dan Walikota Yogyakarta.

(Ret)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Umum dan Protokol	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			

Yogyakarta, 22 Desember 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005